

Cubano Mendoza renueva contrato con equipo japonés de béisbol



El lanzador cubano Héctor Manuel Mendoza jugará este año por tercera temporada consecutiva en el béisbol profesional japonés, al oficializar hoy la renovación de su contrato con el equipo Gigantes de Yomiuri.

En rueda de prensa, efectuada en el Coliseo de la Ciudad Deportiva, de La Habana, Mendoza mostró su satisfacción por integrar nuevamente las filas del elenco más importante del circuito beisbolero nipón, donde aspira a mejorar su desempeño respecto a las dos campañas anteriores.

Espero que 2016 sea mi año consagradorio en las Grandes Ligas japonesas, precisó el talentoso serpentinero de Isla de la Juventud, quien destacó su objetivo de ascender a la selección principal de los Gigantes y convertirse en uno de sus cerradores de cabecera.

Durante la pasada temporada, Héctor Manuel Mendoza tuvo un efímero paso por la primera división del béisbol en Japón, al trabajar solamente tres entradas, en las cuales toleró tres imparables y una anotación, con tres ponches y una base por bolas, refleja el sitio oficial del torneo.

En la sucursal de ligas menores de los Gigantes de Yomiuri, Mendoza acumuló 11 capítulos y un tercio de labor, a ritmo de 10 indiscutibles y dos limpias permitidos, para promedio de efectividad de 1.59, además de retirar por la vía del ponche a 12 rivales.

Mendoza ratificó su compromiso de representar a Cuba en venideros torneos internacionales y expresó su aspiración de asistir como refuerzo de Ciego de Ávila -monarca del clásico beisbolero doméstico- a la Serie del Caribe pactada para febrero próximo en Santo Domingo, República Dominicana.

Por la mayor de las Antillas también estará presente en el máximo circuito beisbolero nipón el toletero Alfredo Despaigne, el cual cumplimentará igualmente su tercera temporada con los Marineros de Chiba Lotte.

Tsuzaki Katsutoshi, director de Relaciones Internacionales de los Gigantes de Yomiuri, dijo a la prensa que el equipo ha mostrado interés en otros jugadores cubanos para futuras contrataciones, que podrían concretarse en el transcurso de este año.

Heriberto Suárez, director nacional de la disciplina, mencionó entre los atletas de interés para la organización japonesa a los jugadores de posición José Adolis García y Guillermo Avilés y el lanzador Liván Moinelo, todos jóvenes y con perspectivas en el deporte de las bolas y los strikes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/80829-cubano-mendoza-renueva-contrato-con-equipo-japones-de-beisbol>



Radio Habana Cuba